

COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## LES PRIX « MÉMOIRES VIVANTES » UNE CÉLÉBRATION DE L'HISTOIRE ET DU PATRIMOINE

---

**Chandler, le 5 décembre 2024.**- La MRC du Rocher-Percé a dévoilé les lauréats de la sixième édition des Prix « Mémoires vivantes » sur la scène de la salle Thomas Morrissey le 28 novembre dernier. En effet, la Ville de Chandler a accueilli la cérémonie de remise des Prix Mémoires Vivantes, un événement qui met à l'honneur les initiatives mémorielles et les projets qui contribuent à la préservation de l'histoire locale et des récits humains.

La MRC avait invité plusieurs artistes, organismes culturels, élus et citoyens afin de participer au dévoilement des projets lauréats « Mémoires vivantes ». La cérémonie s'est tenue dans une ambiance chaleureuse et conviviale, où l'on a célébré plusieurs projets exceptionnels.

Cette année, les prix ont été décernés à trois lauréats qui se sont distingués par la qualité de leur travail, leur créativité et leur engagement envers la sauvegarde du patrimoine vivant et bâti.

Le grand prix a été attribué au comité de développement de Barachois, pour son projet de 350<sup>e</sup> anniversaire de Barachois. Le comité s'est mérité une bourse de 2 000 \$.

Un prix reconnaissance du jury, accompagné d'une bourse de 500 \$, a récompensé Karine Leblanc, Louba-Christina Michel, Flavie Barberousse et Rolando Segura pour la réalisation du livre d'art « Entre vos mains ». Ce livre évoque le savoir-faire féminin par l'art du textile.

Un deuxième prix reconnaissance du jury, accompagné lui aussi d'une bourse de 500 \$, a été attribué à Maude Carbonneau-Girouard pour le travail de valorisation du patrimoine de la pêche à travers ses œuvres.

Le cocktail de levée de fonds, offert par la MRC du Rocher-Percé, était organisé par la Société Alzheimer Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine, secteur Rocher-Percé, fidèle partenaire depuis la première édition. Organisée par MRC du Rocher-Percé, la remise des Prix Mémoires Vivantes représente une opportunité unique de valoriser les projets qui œuvrent pour la préservation de notre histoire et de notre patrimoine immatériel. Cet événement a non seulement permis de récompenser les efforts individuels et collectifs mais aussi de rappeler l'importance de la transmission des savoirs et des mémoires au sein de la communauté.

Le Prix « Mémoires vivantes » est une initiative de la MRC du Rocher-Percé et s'inscrit dans la continuité du projet « *Pour ne pas en finir avec l'arrière-pays gaspésien* », qui a mené, en 2015, à la création du Fonds culturel de la MRC du Rocher-Percé qui permet de récompenser les lauréats. Les Prix « Mémoires vivantes » sont récipiendaires du prix Action municipale Cultiv'ART 2017.

- 30 -

Source :  
Francis Dumont  
Coordonnateur au développement culturel  
418 689-6603